Imprimé par CHABAUX-MATHIEU Murielle - DDT 51/SEEPR/ICPE

Sujet: [INTERNET] Re: Projet méthabaz

De: "> Max ven (par Internet)" < maridy51@gmail.com>

Date: 06/07/2018 15:56

Pour: ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Monsieur le commissaire-enquêteur

Concernant l'enquête publique du projet Methabaz sur la commune de Bourgogne-Fresnes, je viens vous faire part de mes remarques.

J'ai été surpris comme beaucoup de mes concitoyens de ce projet de méthanisation venant s'implanter dans la commune de Fresnes aussi près des habitations ,projet qui d'ailleurs nous a été parachuté du jour au lendemain ,personne n'était informé qu'on allait nous installer une usine de méthanisation qui pour moi relève plus d'un projet industriel qu'un projet agricole.

La ou je suis surpris c'est que ce projet a déjà été présenté à la commune de Bazancourt qui l'a refusé ,ensuite à la commune de Boultsur-Suippes refusé aussi et maintenant on essait de le faire passer chez nous, avec tout ce que cela va engendrer en nuisance sonore (passage intensif des camions), les odeurs que l'on va avoir en plus (on a souvent les odeurs des usines de Bazancourt), certains gaz brulés (hydrogène sulfuré produisant des rejets de dioxydes d'hydrogène) seront brulés a proximité des maisons intolérable, le cout du démantèlement si le site venait a être en liquidation judiciaire serait impacté à la communauté de commune relève à mon sens d'une aberration totale.

Je m'interroge surtout c'est que plus de 50% des déchets traités vont venir de Bazancourt, je ne comprends pas pourquoi Bazancourt a refuser l'implantation de Methabaz étant donné que les infrastructures sont déjà en place pour le transport routier.

En conclusion je trouve que ce dossier a été fait à la va vite sans tenir compte des remarques pertinentes de la MRAE.

Je vous souhaite une bonne lecture

Cordialement

Maxime Venturi habitant de Bourgogne